

## かさい 発見・再発見！

3月4日。地域交流センターで“男女共同参画フォーラム”と“まちおこしイベント”がコラボレートし、“かさい”的魅力を感じ取っていただく地域づくりイベント「かさい発見祭」が開催されました。



↑ 好評だった「北条鉄道グルメ列車」。かさい産の野菜がたっぷり入った、特製弁当をほおばりながら、三味線の生演奏を聞き、さらに車窓からは田園風景も楽しめる、という贅沢な三点セット。参加者からは「ぜひまたやって欲しい」という声が聞かれました。



### 五百羅漢と雛人形

五百羅漢にかわいい雛人形がお目見え。地域の人や、口コミで知った方が手作りの雛人形を五百羅漢に持ち寄って並べています。4月4日（旧暦の桃の節句）まで展示予定。ぜひ一度ご覧ください。



### 加西にもあるよ！西国33ヶ所霊場

2月25日。31名が参加して加西西国33ヶ所霊場めぐりツアーが行われ、徒歩で酒見寺、正楽寺、陽松寺、樂法寺を巡りました。

※各寺とも拝観料は無料です。

### 加西北条ライオンズクラブが車とAEDを寄贈！

加西北条ライオンズクラブ（田中充会長）より、青色回転灯付きの乗用車1台（通称青パト）と自動体外式除細動器（AED）5台（計約300万円相当）の寄贈がありました。ありがとうございました。



### 円滑な救急現場活動を図るために！

加西市消防本部では、新ガイドラインに対応した心肺蘇生法教育人体モデルと手首式血圧計を整備。一人でも多くの人を救うために救急体制を整えました。

### 国際ソロプチミスト加西が医療備品を寄贈

国際ソロプチミスト加西（井上瑠美子会長）から加西病院に、救急カート2台と車イス10台（46万円相当）が贈呈されました。贈呈品は「本当に必要なものを贈りたい」との思いから、加西病院からの申し出によって決定されました。

